

I SEMANA ACTIVIDADES CENTRO OCUPACIONAL LA NORIA

“En mi pueblo lo tengo”
Joaquín Gómez Reyes

“Puedo hacer lo mismo o casi lo mismo que una persona normal”
Ana Ramos Rojas

PREGUNTAS BÁSICAS SOBRE EL CENTRO

¿Dónde se encuentra?

En la C/Menéndez Pelayo s/n, (cerca del Parque Municipal).
Teléfono: 968 451 672.

¿Quién puede venir?

Cualquier persona con discapacidad física, psíquica o sensorial.

¿Qué requisitos hace falta cumplir?

Tener dieciséis años cumplidos y minusvalía reconocida.

¿Qué actividades se hacen?

Ellos eligen entre las diferentes actividades que se ofertan.

¿Quiénes son sus trabajadores?

El Equipo del C.O., está formado por la Coordinadora, el Psicólogo, la Trabajadora Social, los Monitores de Taller; el Fisioterapeuta, la Cocinera, las Limpiadoras y el Chófer.

3 DE DICIEMBRE 2009
DIA INTERNACIONAL DE LA DISCAPACIDAD



Del 30 de Noviembre al 4 de Diciembre de 2009

PROGRAMA

Lunes 30 Noviembre

Taller de “reciclaje de papel”: De 10'00 a 11'30 h. impartido por personal del Centro Ocupacional “La Noria” a alumnos de 3º de primaria del Colegio “San Pablo”

Programa en Radio Abarán: De 11:00 a 11:30 h. de la mañana, alumnos, equipo docente y concejal de Bienestar Social del Ayto. de Abarán, comentarán actividades y proyectos del Centro.

Martes 1 Diciembre

Exposición fotográfica: Se inaugura a las 11'00 h., paisajes, retratos, entornos y miradas diversas, que se plasman en una serie de fotos realizadas por los integrantes del Centro Ocupacional. Se podrá ver en el CIMA (Antiguo Centro Cultural “La Plaza”) donde tuvo su inicio el C.O. en el año 1995.

Miercoles 2 Diciembre

Visita de alumnos de 4º de primaria del CEIP “San Pablo” a los talleres del C.O. “La Noria”: De 12'15 a 13'30, realización de actividades conjuntas entre los alumnos de los dos Centros, Manualidades, Reciclaje, Encuadernación, Fisioterapia y Carpintería.

Jueves 3 Diciembre

Jornada de Puertas Abiertas en el C.O. La Noria: A las 10'30 Asamblea Plenaria de familiares, alumnos y equipo. A las 11'30 recepción de visitas y a las 12'30 almuerzo.

Viernes 4 Diciembre

Exposición en el Mercadillo de Abarán: Cuadernos, libretas, artesanía, agendas, artículos de madera y de papel reciclado... todos ellos realizados por los alumnos del C.O. “La Noria”.

Domingo 6 Diciembre

Lectura de la Constitución: A las 10'00 h. de la mañana por uno de los alumnos del Centro en la Ermita

CÓMO VEN LOS ALUMNOS EL CENTRO

ALTERNATIVA DE VIDA



“El Centro es una alternativa para todos nosotros, para nuestra integración”
“Mi Centro es un Centro donde se viene a trabajar y a ejercitarse la mente”
“El Centro es la particularidad de nuestras formas de vivir”
“El triunfo nuestro es estar en la sociedad”
“Acudir al Centro es un triunfo para nuestra integridad”

LUGAR DE ENCUENTRO



“Aquí estamos creando un ambiente digno de cualquier familia”
“Lo más importante es que cada día convivimos con nuestros compañeros y que aprendemos a soportarnos mutuamente”
“Aquí estoy en convivencia con personas con diferentes situaciones”
“Todo lo que necesito es relacionarme con los demás”

BENEFICIOS QUE APORTA EL CENTRO

“Cada alumno puede elegir la actividad que quiere hacer”

Jesús Nicolás Gómez

“Me siento igual que los demás y puedo aportar algo de mí”

Jose Antonio Gómez Castaño

“Venir aquí me llena mucho”

“Aquí hago cosas y me siento bien”.

Ana Ramos Rojas

“No hay día que no aprenda algo”.

“Hacemos un papel que está muy bien”

Jesús Lucas Ortiz

ACTIVIDADES DEL CENTRO

“Queremos que por una vez la gente sepa lo que hacemos”

Taller de Encuadernación

Taller de Artesanía

Taller de Papel Reciclado

Taller de Lectura y Escritura Creativas

Taller de Arteterapia

Taller de Fotografía

Carpintería y Marquetería

Piscina

Fisioterapia

Sala de Cine

Sala de Informática

Salidas Culturales y Viajes Vacacionales

Servicios de Comedor y de Transporte

“Voces y Miradas de la Diversidad”

El Centro Ocupacional “La Noria”, es desde principios de 2009 un Programa gestionado por la **Concejalía de Bienestar Social y Sanidad del Ayuntamiento de Abarán**, con un equipo docente renovado y actividades nuevas. Este Centro tiene como finalidad principal conseguir el bienestar de las personas con discapacidad del municipio, desarrollar sus capacidades y facilitar su inserción social en la comunidad.

En “La Noria” partimos de la idea de que todos necesitamos ser reconocidos por aquello que podemos desarrollar, por nuestra manera particular de ser, de expresarnos, de hacer cosas, de convivir. Para poder crecer como personas y como sociedad tenemos que apoyarnos unos a otros trabajando para que el día a día se caracterice por la normalidad dentro de la diferencia y el respeto mutuo.

Por ello estamos haciendo del **C.O “La Noria”** un lugar donde sus integrantes se sientan dentro de un proyecto, en el que ser acogidos y valorados por su singularidad como personas, sus opiniones, capacidades y preferencias, realizando con ellos Talleres y Actividades en las que sean partícipes y protagonistas.

Con motivo del **3 de diciembre de 2009, Día Internacional de las Personas con Discapacidad**, invitamos al municipio de Abarán a conocer de cerca esta nueva etapa del Centro y a participar con nosotros en la **I Semana** de actividades, en la que queremos dar a conocer la discapacidad en sus diferentes facetas, como “Voces y Miradas de la Diversidad” o como dijo uno de nuestros alumnos... “¡Porque en la variedad está el gusto!”.

*“La razón no me ha enseñado nada.
Todo lo que yo sé, me ha sido dado por el corazón”*

León Tolstoi.
Escritor.